



ARENA / 24 HORAS PARA VIVIR

# BAILANDO Y CANTANDO

Es el turno de Jerry Velázquez, quien forma parte del elenco de *Backdoor* y *Me caigo de risa*, además es la voz de Aladdin en el *live action* de Disney.

Texto por Aarón Martínez

porque soy tetísimo, la verdad siempre me porté muy bien, siempre estuve en el cuadro de honor. Siempre fui esa persona que las mamás de los amigos decían: "¡Ay, es tan buen niño!", tetísimo, ¿no? **Y estando ahí, tienes oportunidad de hacer un programa, una película o una obra de teatro, ¿de qué trataría y cuál sería el elenco?** Haría una adaptación de *El Rey León*, en la que Juan Gabriel fuera "Mufasa", yo "Simba" y Freddy Mercury "Scar". Tendría que pensar en las hienas...

**¿Qué sería lo primero que harías si te quedaran 24 horas para vivir?** Ir al banco, sacar todos mis ahorros y empezar a organizar la mejor fiesta del mundo. **En tu última fiesta, ¿a quién invitarías y qué tomarías?** A la gente que más quiero y también a la que no quiero nada y que me hizo cosas malas para decirles lo porquerías que son. Invitaría a Los Ángeles Azules para amenizar porque estaría muy sabroso eso y tomaría muchos cocteles, contrataría a un ejército de expertos mixólogos y mezclaría todo con todo porque al día siguiente no me va a dar cruda. **¿Cuál es la experiencia más loca que has vivido que quedará para el recuerdo?** No es tan loca, sino es algo que cuando lo recuerdo me llena de alegría: acababa de terminar de grabar mi primera serie como actor, la grabamos en Brasil y el último día fuimos a un parque de diversiones todos los del elenco y nos subimos a las sillas voladoras ya en la noche. Recuerdo voltear a mi alrededor y verlos y sentir esa emoción, esas ganas de comerse al mundo, estaba muy feliz y veía a mis amigos y... ¡ah!, es un recuerdo muy, muy feliz. **¿Cuál sería tu cuenta pendiente que resolverías?** Tengo muchas canciones con varios amigos que tengo pendientes y que las tengo ahí en la computadora y no las he sacado por tarado, así que las pondría en el playlist de la fiesta. **¿Tu última petición?** Sería que liberen a Britney Spears, por el amor de Dios, déjenla en paz, déjenla ser, ¡gracias! **¿Cómo sería tu muerte?** Quisiera que fuera bailando y cantando, con felicidad absoluta y que me dé un infarto fulminante y que fuera como si apretaran un botón y ¡pum!, me apagara. **¿Qué diría tu lápida?** "Cantaba bonito, pero amaba todavía más bonito". **¿Irías al cielo o al infierno y por qué?** Iría al cielo